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ق�صة ق�صيرة
رياضة

"في لقاء جمع قيادة مكتبي الشئون الاجتماعية والشباب والرياضة"

اكد ان تكريم اساطير وحدة عدن مستمر في مناسبات قادمة ..

"على طاولة محافظ عدن ومدير الأمن  "

هي في البداية عتاب لهذا الزمن المشــؤوم الذي ضاعت  فيه معايير الوفا والأخوة 
وتبعا للجفاف الرياضي الذي نعيشــه تتوالى الاحزان بل تعشقنا الاحزان في وطن 

حلت فيه البلاوي وغابت الحكمة .
في الاســبوع الماضي ومن ضمن البلاء يوم الثلاثاء الماضي فجع الوسط الرياضي 
وتلخبط  بفقدان رياضيين )بفتح اليا( عاشا وعاصرا رياضة عدن سباقة الجزيرة 
والخليج في اعتى جبروتها بل وهيمنتها على الســاحة العربية فكان الثنائي الهرر 
وعوضين رحمهمــا الله يملكان تاريخ رياضي ضخم عندمــا كانت عدن مرجانه 
تضاهي الخليج بل عنيد طوكيــو ان صح )الكلام( فصنعاء)بفتح الحروف كلها( 

تاريخ رياضي عظيم تتناوله الاجيال المتعاقبة جيل بعد جيل.
كان الكابتن عوض سالم عوض حصري لاند له في عالم المستديرة اخطبوط يجيد 
كل فنون كرة القدم فقد كان لاعبا مخضرما ومدربا متمكنا وكاتبا رياضيا محترفا 
في اجادة الســطور بحر واسع المحيط او فيلسوف يجيد كل لغات الحذق الرياضي 

فسقانا من سلسبيل ابداعه الكثير.
في نفــس التوقيت غادر عن دنيا النكد كابتن المنتخب الوطني عبدالله الهرر بعد 

معاناه مريره مع المرض والمرض سنه من سنن الله في خلقه.
اراد الهــرر ان يحافظ على رياضة الجنوب في الاعوام الاخيرة بالتنقل على ترابها 
فتحول الى ســندباد مع كوكبة عصره في زمنهم الجميل ليؤكد ارتباطه بالحاضر 
اكرر محافظا على رياضة الجنوب  من الانزلاق ليحافظ على سمعة كرة القدم عندما 

توقفت الرياضة بسبب الاحداث السياسية.
مات اثنين من عقلائنا الرياضيين واساتذتنا وعمالقة رياضتنا ومؤسسي رياضة 
الزمن الجميل بعدان عانا من الامراض المزمنة وتركا في ســلة الاهمال وفي قلوبهم 
ســخط من دولة )زط بط(بعد ان اهملت افضل عمالقــة رياضيين كابدا المرض 
العضال ردحا من الزمن فعزاؤنا لأهــل الجنوب من الغيضة الى باب المندب وعزاء 
خالص لست البنات )عدن(التي انجبت هذين البطلين العظيمين وعزاء ايضا لوالدي 

العزيز الذي انهالت دموعه كثيرا لفراقهما.

رحيل في الزمن الصعب
 �سلاح �سمقة

الأمناء / عدن /  ف�سل الجونة :
ولازال  الرياضي  نادي وحدة عدن  عانى 
يعاني من مشــكلة اغتصــاب حرم ملعب 
الشــهيد حامد شيخ من قبل قسم المطافئ 
الذي وضــع مؤقتاً في  بالشــيخ عثمان 
حرم الملعب منذ ســنوات حتى يتم تجهيز 
لهم موقع مناســب ، وقد شيد لهم مبنى 
خاص بجانب قســم شرطة الشيخ عثمان 
بحي عمر المختار ولكن للأســف الشــديد 
لم ينتقلــوا لهذا الموقع المناســب لمهامهم 
وطبيعــة عملهــم وضلوا لســنوات عدة 
متجاهلين مطالب قيادة النادي وجماهيره 
العريضة ، كما أن هناك توجيهات رئاسية 
وجهت مــن قبل المشــير عبدربه منصور 
هادي رئيس الجمهورية تقضي بنقل قسم 
المطافئ من حــرم ملعب نادي الوحدة ، إلا 
أن هنــاك أيادي خفية  حالــت دون تنفيذ 
الرئاســية وهناك مراكز قوى  التوجيهات 
نافذة و)فاســدة( ضلت لســنوات طويلة 
تماطل وتتهرب مــن تنفيذ تلك التوجيهات 
وذلك لأغــراض ومطامع خاصة في الموقع 
ضاربين عــرض الحائط مصالــح النادي 
وأبنائــه وكل مصالح الرياضيين في إدراج 

الرياح .
ســيادة المحافظ ) المحــرم( اللواء عيد 
روس الزبيدي واللواء شــال علي شــائع 
نضع على طاولتكما مشكلة النادي الأخضر 
وانتم في موقع القرار ونناشدكم ونتوسل 
الرياضيين والشباب في  إليكم باســم كل 
أن تستجيبوا وتنصفوا  المعطاء  الوطن  هذا 
نادي وحدة عدن الرياضي صاحب التاريخ 
العريق والأمجاد الكبيرة الذي ضل لسنوات 
طويلــة يطالــب بحقوقــه وأماكه التي 
قبل جهات  الشــديد من  للأسف  اغتصبت 
حكوميــة )أمنية( يفــرض أن تكون هي 
العامة  الممتلكات  على  وتحافظ  تحمي  من 
وعدم مصادرة حقوق الآخرين والطمع في 

مصالح الشباب والرياضيين.
ســيادة المحافظ ومدير الأمن لقد عانى 
نــادي وحدة عــدن الريــاضي  كثيراً من 
تلك المعضلة وضل لســنوات طويلة يتابع 
المتعاقبة في محافظة عدن على  السلطات 
أمل أن تنصفه وتعيد له حقوقه وممتلكاته 
المغتصبة ، على الرغم أن الجهة الباســطة 
والمغتصبــة لحــرم الملعب تتبع الســلطة 
المحلية وقيادة الأمن العام بالمحافظة ومن 
الســهل معالجة المشــكلة ، ولكن للأسف 
ضلــوا يماطلوا لغــرض في نفس يعقوب 
والطمع والجشع يملي قلوبهم لاستحواذ 
الخاص على الموقع وتخاذلوا من نقل قسم 

لمطافي الذي يتواجد أصا في موقع مزدحم 
وغير مناسب لسيارات المطافئ  لانطاقها 
في حالــة نشــوب حريق هنــا أوهناك ، 
والظاهر أن بقاء قســم المطافئ هو تمويه 
الموقع ضاربين  البســط على  لاستمرارية 
عرض الحائط مصالح الشباب والرياضيين 

بمحافظة عدن الباسلة .
المحــرم عيد روس  ســيادة محافظنا 
الزبيدي ومدير الأمن شال شائع الموضوع 
لا يحتاج إلى تشريع أو قوانين ولوائح وبكل 
بســاطه يحتاج إلى نية صادقة ومخلصة 
وجرة قلم وتوجيهات صريحة وصارمة من 
قبلكما تقضي بسرعة نقل قســم المطافئ 
من حرم ملعب النادي الأخضر  إلى موقعه 
الجديد والمناســب بحي عمر المختار والأمر 
يحتاج إلى جهد من قبلكم لتفويت الفرصة 
على المربصين والفاســدين الطامعين في 
الاســتحواذ الغير شرعي عــلى ممتلكات 
النادي وأبنائه الرياضيين، وإذا تم الأمر من 
قبلكم بنقل المطافئ في عهدكما ستضعون 
لكم بصمــة بارزة في تاريــخ هذا النادي 
الكبير والعريق ، وستتذكركم أجيال النادي 

الأخضر على مر التاريخ .
ونقولهــا بكل صراحــة أن الكرة اليوم 
في ملعبكم والآمال معقودة عليكم بعد أن 
خذلنا الجميع من قبل الســلطات السابقة 
والحل بأيديكم وبإمكانكم حل المشكلة بكل 
أو غموض  يسر وبصر ولا توجد تعقيدات 
في هذا الموضوع ، فقط نحتاج منكم النية 

أوفياء  الصادقة والمخلصة كــما عهدناكم 
ومخلصــين لقضايا الوطن ولــكل أبنائه 

الشرفاء .
خاصة الموضوع:

ياســيادة المحافظ )المحــرم( بإمكانك 
تكليف احد الوكاء الرياضيين بالتنسيق مع 
مدير الأمن وإشراك قيادة مكتب الشــباب 
والرياضة بالمحافظــة والنزول إلى الموقع 
الحالي لقســم المطافئ الــذي يتخذ حرم 
الملعب موقعاً له مشــوهاً للمنظر الجمالي 
الجديد  الموقع  ، وكذلك زيارة  العام  للشارع 
بالمطافئ بجانب قســم شرطة  الخــاص 
الشيخ عثمان بحي عمر المختار ورفع لكم 
تقرير بالموضوع بعــد الجلوس مع قيادة 
نــادي الوحدة الذي لديهــم ملف متكامل 
وتوجيهات  الرئاســية  بالتوجيهات  معزز 
أخرى لم تنفــذ بفعل فاعل وتجاهل متعمد 
، رغم امتاك وأحقية نادي وحدة عدن بهذا 
الموقع الذي هو أصا حرم ملعبه ، نحن على 
ثقة بكم يا ســيادة المحافظ ومدير الأمن 
أنكم ستنتصرون  للرياضيين والشباب في 
الخاصة  وممتلكاتهم  حقوقهم  اســتعادة 
وعلى أيديكم الحل الجذري للمشــكلة التي 
عــانى منها النادي ســنوات طويلة .. أننا 
منتظرين الفرج والفرح في آن واحد بإذن 

الله .
 ودمتم ذخــراً للوطن وللشــعب ولكل 
الرياضيين والشباب وحراساً أمنا للمكاسب 

العامة للوطن ..

المكلا /  فهمي باحمدان :
    بناءاً على توجيهات محافظ محافظة 
حضرموت اللواء الركن احمد سعيد بن بريك  
فيما يخص ترتيب أوضاع الأندية الرياضية 
الثقافية الاجتماعية وما يتعلق بســجات 
العضوية وحصرها وتفعيل دور الجمعيات 
للدورة  المبكر  العمومية بالأندية والتحضير 
والتواصل  والتنســيق  القادمة  الانتخابية 
فيما يخص الفعاليات والمنتديات والملتقيات 
الشــبابية بين مكتبي الشــباب والرياضة 
والشــئون الاجتماعية , عقد صباح اليوم 
لقاء ضم الإخوة / سعيد عبدالله با موسى 
المدير العام لمكتب وزارة الشئون الاجتماعية 
والعمل والمدير العام لمكتب وزارة الشــباب 

والرياضة محسن علي العطاس .
  وناقش اللقاء السبل الكفيلة بتفعيل دور 
الجمعيات العمومية بالأندية وإلزام إدارات 
الأندية بفتح بــاب العضوية في مواعيدها 
وتجديد ســجات العضويــة وتفعيل دور  
أعضائها الذين يرتب عليها واجب التفاعل 
مــع أنديتهــم والالتزام مــن قبلهم بدفع 
العضوية لضمان  الاشــراكات وتجديــد 
أحقية العضو بالمشاركة والمساهمة الفاعلة 
العمومية  بالجمعية  الخاصة  اللقاءات  في 
أو الدورة الانتخابية وكذا مناقشة التقارير 

وإبداء الماحظات عليها 
وكل ما يتعلق بالنشاط 
الجانب  أو  الريــاضي 
بالنادي  والمالي  الإداري 

.
إلى   اللقاء     وتطرق 
إلى  أدت  التي  الأسباب 
مجلس  انتخابات  تعثر 
التضامن  نــادي  إدارة 
الثقــافي  الريــاضي 
بالمــكا  الاجتماعــي 
وفشــل عقد الاجتماع 
مرة  من  أكثر  الانتخابي 

ضمن الدورة الانتخابية الماضية ومطالبات 
بضرورة  العمومية  الجمعية  أعضاء  بعض 
عقد الاجتــماع الانتخابي للنــادي والغاء 

قرارات التعيين الإدارية المؤقتة.
    وأقــر في هذا الصــدد دعوة المجلس 
المؤقــت لإدارة نادي التضامــن الرياضي 
الشيخ  برئاسة الأخ محمد كرامه بن عبود 
لعقد لقاء الأسبوع المقبل لمناقشة الموضوع 
واطاعه على الخطوات التي يعتزم مكتبي 
الاجتماعية  والشــئون  والرياضة  الشباب 
والعمل تنفيذها لضــمان نجاح انتخابات 
النادي المقبلة والالتزام بها من قبل المجلس 
المؤقت وكذا مناقشة بعض الأمور الخاصة 

بهذا الجانب مع المجلس المؤقت.
   وناقــش اللقــاء أيضا تفعيــل الدور 
على  لــإشراف  المكتبين  بــين  المشــرك 
والمنتديات  الملتقيــات  وأنشــطة  فعاليات 
الشبابية الهادفة لخدمة المجتمع والاهتمام 
بالشــباب وتوفير الأجواء المناســبة لهم 
لإبداع وتأهيلهم من خال تنظيم الدورات 

التأهيلية . 
  حضر اللقاء الاخــوة نائب المدير العام 
لمكتب وزارة الشــئون الاجتماعية والعمل 
ادارة  عبداللــه عوض رمضــان ومديــر 
والمدير  بالمكتــب  والاتحادات  الجمعيــات 

الاعامي بمكتب الشباب والرياضة.

الأمناء / عدن / خا�ص:
اكد الكابتن زكي عبد الرقيب امين عام 
الذي نظمه  الحفل  نادي وحدة عدن بأن 
نادي وحدة عدن بتكريم اساطير ونجوم 
وحدة عدن مستمر كون نجوم الوحدة لا 
احد يستطيع حصرهم ولولاء الامكانيات 
الهيئة الاداريــة جميع نجومها  لكرمت 
واساطيرها الذي كتبوا تاريخ هذا النادي 
بسطور من ذهب ، مقدرين جهود اللجنة 
المكلفة لاختيار نجوم واســاطير النادي 
المكرمــين والذي اصروا على اســتمرار 

التكريم في مناسبات قادمة .
واشار الامين العام بان التكريم الاول 
جاء بمناســبة مرور الذكرى 41 لتوحيد 
اندية الشــيخ عثمان باســمها الحالي 
)وحدة عــدن( وشــمل التكريم نجوم 
وكباتن وحــدة عدن على مــر التاريخ 
وهو تكريم لكل الاجيــال والنجوم التي 
عاصرتهــم طوال مشــوارهم الرياضي 
وكان في مقدمتهــم الفقيد الراحل قبل 
ايــام المايســرو عوض ســالم عوض 

)عوضين( رحمه الله .

نادي وحدة عدن يطالب بتنفيذ التوجيهات الرئا�صية بنقل المطافئ من حرم ملعبه..

الاتفاق على خطوات تنفيذية لتفعيل دور الجمعيات العمومية للأندية واعادة ترتيب اأو�صاعها.. 

امين عام وحدة عدن : لولاء �صحة 
الامكانيات لكرمنا جميع ا�صاطير النادي


